

FIRMAN CONVENIO, El Lic. Manuel Antonio Robles, ministro de Planificación y el Dr. Thomas R. Pickering, embajador de los EUA, firman convenio de donación para los

Foto de LA PRENSA, por Malena desplazados cuyo monto asciende a dos millones de dólares. Esta cantidad complementa la suma de 12 millones 525 mil dólares. Presencia Gloria Carballo.

Ex secuestrado refuta a White

Amplio relato de secuestros, asesinatos y muchos otros actos vandálicos cometidos por los extremistas aquí en El Salvador, re-laciona en su nota al "The Wall Street Jou-nal", de New York el señor Luis Escalante

En la misma agradece que dicho periódi-co contribuya a clarificar la desinfo mación que sobre nuestro país se difunde. Relaciona asimismo como Nica agua es

ia plataforma donde se equipa a los extre-mistas para invadir y conquistar a El Salva-

dor. La carta del señor Escalante Arce al edi-

tor del periódico norteamericano, contes-tando informaciones inexactas originadas por el ex embajador Robert White, dice: "New York, 18 de febrero de 1894. The Editor "The Wall Street Journal". 22 Cortlandt Street. New York, N. Y. 10007. Me refiero a la publicación de su estimado diario de facho 10 de febrero per servicio. diario de fecha 10 de febrero en curso, en el cual aparece en la sección "Review & Outlook" "Whose Human Rigths" y además, en la misma página, el artículo "Behind the Human Rights Tallies", por David Asman.

Por medio de ambos artículos, "The Wall

Pasa a la página 50



VIVIENDAS. La Sra. Ana Barraza de Bautista, alcaldesa de Ilopango, informa sobre la entrega de 41 vivien-das del Plan de Vivienda Mínima, en la zona de San Bar-

INDICE

Nacionales	. 2 y
Internacionales .	.4 y
Editoriales	. 6 v
Sociales	
Cartas a María	
Hermano Pablo .	
Su Salud	
Actualidades	
Agricola	
La Cámara	
Platillos	52
Deporte	. 56-59
Cómicos	60-62
Clasificados	
Indicador	
Cines	
CIMCO	

\$2 millones para desplazados da EU.

"El trabajo dignifica la condición del hombre en cualquier circunstancia, y es casi tan necesario como el pan". Así lo expresó ayer el embajador de los Estados nuestro país, Dr. Thomas R. Pickering, al firmar un

de dos millones de dólares para los desplazados.

El convenio de donación fue firmado en el despacho del ministro de Planificación y Coordinación del De-sarrollo Económico y Social, Pasa a la página 51

Refiérese a causa de detención del Cap. Avila

Salir del país hacia Guatemala, regresando el mismo día, sin autorización del Estado Mayor, es la falta de la que se acusa al capitán Eduardo Ernesto Avila, expresa la madre del citado militar en carta enviada a El texto es el siguiente:
"San Salvador, 19 de marzo
de 1984. Sres. LA PRENSA
GRAFICA, presente: Debido
a calumniosas e irresponsables imputaciones que el
señor José Napoleón Duarte,
ha hecho por medio de los pe-Pasa a la página 9

Profesora exhorta a repetir gesta cívica

Repetir y si es posible su-perar la gesta cívica del 28 de marzo de 1982, con-curriendo masivamente a las elecciones del domingo. exhorta la profesora Marina de Soto, directora del Cole-gio "Lafayette", de esta

Dice la educadora que los ojos del mundo están fijos en

lo que sucederá el domingo cuando el pueblo se dirija a las urnas a elegir a sus nuevos gobernantes, a pesar de que la guerrilla terrorista continúa su agresión en contra del mismo, desde hace más de cuatro años.

Señala la profesora de Soto que corresponde a la mujer Pasa a la página 17

Reunión y marcha hoy Paz y Trabajo

con todo el entusiasmo al llamado de su Patria en esta hora de tanta trascendencia para el esta nora de tanta trascendencia para el destino de la misma y el de sus hi-jos", declararon miembros de la directiva de la Cruzada Pro Paz y Trabajo. Hicieron tal declaración al recordar e in-formar que hoy a las 2 de la tarde tendrá lu-

gar la magna concentración de mujeres en el parque Cuscatlán, con el propósito de re-afirmar su voluntad de vivir en un país de libertades democráticas.

Para ello dijeron que se exhortará a las

asistentes a que el domingo no se queden en

sus casas haciendo oficio, sino que recuerden el compromiso cívico y patriótico de acudir a las urnas para determinar libre y voluntariamente el rumbo que debe seguir

el país.
Indicaron que la concentración tendrá por objetivo reafirmar su decisión de que se res-peten absolutamente los resultados de los comicios y que los partidos involucrados en el proceso actúen con toda honestidad para que dichos comicios sean ejemplares e históricos.

Las dirigentes de Pro Paz y Trabajo han Pasa a la página 25

Suspensión de clases los días 23 y 26 de marzo

Las clases para el nivel bá-sico, que comprenden de Parvularia a Noveno Grado, se suspenderán los días viernes 23 y lunes 26, así lo dan a conocer la Dirección Gene ral de Educación Básica del Ministerio de Educación.

Informan que esto se debe a razones de que muchas es-cuelas del país, serán centros de votación en los co-micios del 25 de marzo, por lo que se hace difícil el desarrollo de las labores, en forma normal.

La suspensión de clases
Pasa a la página 51

Entrega de 41 viviendas hacen en San Bartolo

Cuarenta y una casas del Plan de Vivienda Mínima, ubicadas en la Zona de San Bartolo, fueron entregadas la semana anterior, por la al-

caldía de Ilopango. La señora Ana Barraza de Bautista López, alcaldesa de Ilopango, manifiesta que las viviendas se construyeron, gracias al esfuerzo que en ello pusieron los benefi-ciados, ya que el plan de construcción, encierra la co-operación de varios secto-res, como lo es la alcaldía, la cual donó los terrenos en los

Pasa a la página 51



Foto de LA PRENSA, por Galán hijo

PRIMER CONGRESO. Los Dres. Manuel Francisco Cardoranga Convictor de Social de Servicia de Derecho del Trabajo (ASDT), anuncian para los primeros días de mayo próximo el Primer Congreso Nacional de Derecho del Trabajo (ASDT), anuncian para los primeros días de mayo próximo el Primer Congreso Nacional de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social.

Piden a candidatos voto confianza CCE

Los candidatos y demás dirigentes de los distintos partidos políticos deberían ha-cer una declaración de buenas intenciones y de su credibilidad en los mecanismos del actual proceso electoral, afirman vinculados con el quehacer político. Señalaron que es impor-

tante que de antemano los diferentes partidos y sus dirigentes den un voto de con-fianza a los miembros del Consejo Central de Elecciones, en testimonio de que aceptan de buena fe las nor-mas y principios de acuerdo con los cuales está a punto de finalizar la presente contienda electoral.

Señalan los declarantes que lo anterior es sumamen-Pasa a la página 19



Foto de LA PRENSA, por Payán

MEDICINAS A HOSPITAL. Jeanete de Infantozzi, cuarta de izquierda a derecha pre-sidenta del Club Jardín del Niño, entrega en nombre del citado club, un lote de 500 litros de suero, un calentador, papel para pe-diatría, mantillas y cuturinas, al Hospital de Maternidad. Recibe el director de la isntitu-ción Dr. Luis Beltrán Duarte. Presentes varias de las socias del club donante